
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO AEROPORTO REALIZADA
NO DIA 05 DE FEVEREIRO DE 2025

1 No dia 05 de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às oito horas, na sala de 
2 reuniões da Secretaria Municipal de Administração e Governo aconteceu a reunião 
3 ordinária, que contou com a presença dos (as) Senhores (as) Membros: João Victor 
4 Rossi de Blasco (Secretaria Municipal de Administração e Governo), Karla Lovato 
5 Pelizzaro (Secretaria Municipal de Finanças), Luciana Ribeiro de Goes (Secretaria 
6 Municipal de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio), Marcelo Magro 
7 Maroun (Procuradoria Geral), Marcelo Soffner Kraide (Assessoria de Gabinete), Renan 
8 Correa Vieira Aversa (Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Indústria 
9 e Comércio) e Thais Fornicola Rodrigues das Neves (Secretaria Municipal de 

10 Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio). A reunião teve início com 
11 Luciana Goes informando a todos que o calendário 2025 das reuniões do Conselho 
12 Gestor do Aeroporto já foi enviado aos funcionários que estão organizando a agenda 
13 dos Secretários presentes. Marcelo esclareceu que a reunião de hoje, por ser a 
14 primeira do ano e da nova gestão, é apenas para pontuar as pendências que vieram 
15 da gestão anterior a fim de que todos tenham ciência, portanto, o objetivo desta 
16 reunião não é deliberar quaisquer pendências. Luciana comentou que durante uma 
17 conversa com a Telma, Ex-Secretária de Finanças, a mesma sugeriu que os 
18 Secretários nomeiem seus representantes para participar das reuniões, pois na gestão 
19 anterior ocorreram diversas faltas, sendo muitas delas, recorrentes do mesmo 
20 Secretário. Os membros decidiram incluir no Decreto que os Secretários serão os 
21 titulares e indicarão um suplente como representante. Luciana comentou que na 
22 gestão anterior o Marcelo era Diretor do Aeroporto e respondia perante a ANAC, 
23 porém, na atual gestão, o cargo de Diretor foi extinto e o cargo de Assessor de 
24 Gabinete, atual cargo do Marcelo, não é permitido pela ANAC para assumir como 
25 Gestor. Marcelo comentou que quando foi exonerado na gestão anterior, teve que 
26 fazer um documento dizendo que ele não era mais o Diretor e, atualmente, não há 
27 representante. Marcelo acrescentou que, em conversa com a ANAC, apenas cargos 
28 de Gestores (Chefes, Supervisores, Gerentes, etc.) podem ser os responsáveis pelo 
29 Aeroporto. João Blasco sugeriu levantar a Lei onde consta esta informação. Marcelo 
30 comentou que o atual Gerente da SEMDEC também pode assumir. Marcelo ressaltou 
31 que este responsável precisa ser definido com urgência, pois a ANAC é exigente e, 
32 caso ocorra algum incidente que seja necessário comunicar a ANAC ou COMAER 
33 (Comando da Aeronáutica), certamente a Prefeitura terá problemas. Marcelo informou 
34 que, como os contratos vencidos dos hangares não foram regularizados, o Aeroporto 
35 de Piracicaba perdeu seu maior cliente que era o paraquedismo (Empresa Azul do 
36 Céu e Flypira), pois se mudaram para Resende/RJ. Thais comentou que os contratos 
37 vencidos precisam ser regularizados, inclusive os valores que eles pagam pela 
38 concessão, pois estão defasados há anos, portanto, caso a Infraero assuma a gestão, 
39 a mesma se encarregará de realizar os ajustes.  Thais Fornicola informou que a 
40 licitação da reforma do prédio administrativo foi suspensa, pois, no momento, a 
41 Prefeitura não tem recursos financeiros. Thais acrescentou que a Prefeitura está 
42 negociando com a Infraero para a mesma assumir a gestão do Aeroporto, portanto, há 
43 chance da reforma também ser realizada pela Infraero. Marcelo comentou que o 
44 pagamento desta reforma será com recursos próprios que estão na conta específica 
45 do aeroporto. Karla comentou que existe uma conta denominada “Recursos para o 
46 Aeroporto” com saldo de R$ 987.000,00 e que irá verificar a legislação para entender 
47 seu funcionamento e compartilhar com todos na próxima reunião do Conselho. Thais 
48 comentou que a Luciana elaborou um relatório de receitas e despesas, no qual será 
49 enviado à SEMFI para melhor entendimento. Thais informou que precisamos saber 
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50 quais são os próximos passos com a Infraero para podermos voltar nesta pauta. 
51 Marcelo comentou que a cerca no entorno da pista de pouso e decolagem caiu e 
52 precisa de manutenção urgente, pois há risco de algum animal entrar na pista e causar 
53 um acidente. Thais informou que, em relação à renovação do contrato de terceirização 
54 (limpeza da área verde) que vencerá em junho/2025, é necessário que sua renovação 
55 seja realizada através da Secretaria de Obras a fim de centralizar esta demanda. 
56 Luciana informou que o processo de regularização da matrícula do aeroporto está 
57 com o Dr. Maroun. Thais comentou que na próxima reunião será apresentado a todos 
58 o que realmente é urgente para deliberações, principalmente a questão de segurança. 
59 Eu Luciana Ribeiro de Goes, digitei a presente Ata que, após lida e aprovada, segue 
60 assinada por mim e por todos os presentes.

João Victor Rossi de Blasco
Karla Lovato Pelizzaro
Luciana Ribeiro de Goes
Marcelo Magro Maroun
Marcelo Soffner Kraide
Renan Correa Vieira Aversa
Thais Fornicola Rodrigues das Neves
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Assinaturas do documento

"71 Ata 05 fev 2025"

Esta página foi gerada automaticamente pelo sistema para detalhamento das assinaturas e
não é contabilizada na numeração de páginas de processo.

Código para verificação: RWKDN2UX

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

RENAN CORREA VIEIRA AVERSA (CPF: ***.576.688-**) em 27/02/2025 às 08:14:01 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 28/02/2024 - 15:53:54 e válido até 28/02/2124 - 15:53:54.

(Assinatura do Sistema)

MARCELO KRAIDE SOFFNER (CPF: ***.848.458-**) em 26/02/2025 às 16:18:41 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 26/07/2023 - 10:58:03 e válido até 26/07/2123 - 10:58:03.

(Assinatura do Sistema)

THAIS FORNICOLA RODRIGUES DAS NEVES (CPF: ***.314.518-**) em 25/02/2025 às 15:44:53 (GMT-

03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 22/01/2025 - 15:47:24 e válido até 22/01/2028 - 15:47:24.

(Assinatura do Sistema)

MARCELO MAGRO MAROUN (CPF: ***.873.218-**) em 25/02/2025 às 15:39:13 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 11/09/2023 - 09:55:12 e válido até 11/09/2123 - 09:55:12.

(Assinatura do Sistema)

JOÃO VICTOR ROSSI DE BLASCO (CPF: ***.510.658-**) em 25/02/2025 às 13:06:31 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 08/01/2025 - 17:09:29 e válido até 08/01/2028 - 17:09:29.

(Assinatura do Sistema)

KARLA LOVATO PELIZZARO (CPF: ***.608.428-**) em 25/02/2025 às 12:37:36 (GMT-03:00)
Emitido por: "AC SINCOR RFB G5", emitido em 22/05/2024 - 16:29:56 e válido até 22/05/2027 - 16:29:56.

(Assinatura ICP-Brasil)

LUCIANA RIBEIRO DE GOES (CPF: ***.721.328-**) em 25/02/2025 às 11:29:11 (GMT-03:00)
Emitido por: "SolarBPM", emitido em 28/07/2023 - 13:51:47 e válido até 28/07/2123 - 13:51:47.

(Assinatura do Sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link
https://sempapel.piracicaba.sp.gov.br/atendimento/conferenciaDocumentos e informe o processo PMP 2024/004023

e o código RWKDN2UX ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.

https://sempapel.piracicaba.sp.gov.br/atendimento/conferenciaDocumentos?cdConferencia=PMP-4023-2024-2-5-RWKDN2UX-I



